

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 04. November 2009

Kindertagesstätte Zündholzfabrik (SPD)

Der Magistrat wird dringend gebeten dem Antrag eines freien Trägers zum Bau und dem Betrieb einer KITA auf dem Gelände der ehemaligen Zündholzfabrik in Kostheim umgehend zuzustimmen, so dass sehr zeitnah mit einer Realisierung begonnen werden kann.

Begründung:

Kastel und Kostheim zählten zu den Stadtteilen, in denen laut Sozialatlas viele Menschen in mittel- bis hochriskanten Lebenslagen wohnten. Herr Stadtrat Goßmann berichtete, dass in Kastel und Kostheim noch weitere Faktoren hinzu träten, die nicht gerade auf eine privilegierte Stellung von Kindern und Jugendlichen hindeuten würden. Als Beispiel nannte er die Quote der Kinder, bei denen im Rahmen von Schuleingangsuntersuchungen Sprachauffälligkeiten festgestellt würden. In Gesamt-Wiesbaden läge diese Quote bei 28,1 Prozent, in Alt-Kostheim bei 36,1 Prozent, in Alt-Kastel bei 36,1 Prozent und in den neuen Vierteln der beiden Stadtteile bei 53,3 Prozent. Jedes zweite beziehungsweise dritte Kind könne hier nicht richtig sprechen, wenn es in die Schule gehe. Es besteht also ein dringender Bedarf für eine Kita, um einen Nachteilsausgleich für diese Kinder zu gewährleisten.

Beschluss Nr. 0149

Der Antrag wird in gekürzter Fassung beschlossen.

Darüber hinaus wird gebeten, die Planung im Ortsbeirat vorzustellen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VI z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher